
第八次工作小組會議

會議紀錄

一、會議時間：110年04月28日(三) 19:30~22:50
二、會議地點：菁芳園 (彰化縣田尾鄉打簾村張厝巷73-1號)
三、主席：巫鴻澤　　　　　                                  會議記錄：劉碧霞
四、出席人員：高惠美、劉遠哲、羅婉眉、羅國誌

線上與會 : 張書杰
請假人員：張紀涵、林湧泉

五、主席報告：

本次協辦的苦苣苔科展，我雖引領翹首但主辦單位看似展演規模沒有期望

很高，故目前宣傳工作有些延遲，我仍然希望把它變成協會重要的活動來辦理，

先在協會網站及fb發布訊息。我們也要強化協會自身的曝光度：

1. 請Grace設協會募款櫃台如果有進步的NFC支付方式更好。

2. 設置直立旗。

3.請婉眉製作嘉年華簡介放置在會場顯示器內撥放。

本周馬不停蹄的拜訪我們預設的主題展場所人與事，例如余建興、林石松、

李銘晃等先進給我們的回饋與認同，感覺非常好!他們也願意扶持協會成長，我認

為這是改變的好契機，若能邀請這些先進與我們青年面談及座談，定有助於我們

田尾田尾人思維的改變。

本次公所於4/30在菁芳園辦理休區發布前記者會，據我的了解應是公所用

心籌備休區公布前的感恩茶會，感謝休區籌備期間一路走來辛勤奔走的朋友們

，有受邀的會員們代表您的努力已受肯定，請踴躍參與!

六、報告事項：

(一)理事長:4/26與鄉長的會談中鄉長說明在公所的公權力所及之處，給協會

必要的一切協助讓活動可以順利進行。但是礙於公所今年(2021)的年度預算，已

於去年編列經代表會通過，大量經費的挹注上會有困難，但還是會略盡所能給

我們幫忙。所以我與公所合作勢在必行，因為舉凡動員志工、交通宣傳等公權力

的介入對活動幫助很大。我們雖經濟拮据經驗不足也許嘉年華並不如外界所期待

大規模，但相信我們眾志成城也會有推動的價值，作為下次舉辦的條件。

http://www.twlaa.org.tw/2021/03/05/lin_shou_jheng/


因此我們必須再思考定向越野是否是定向越野,我們是否有遺漏好的主題展演場

所?還是項目也可增減?我們也可以邀請鄭理事長的團隊做影像的傳播就好，這都

可以談。

上周會議交辦事項追蹤報告：

(一) 惠美 :藝樹館訪談。

進度：已於4/28拜訪，招待所空間簡約中建築力學與清幽空靈之美相映，非

常適合辦清心人文課程，當下邀請林先生夫婦邀約參與協會活動，首先請

Grace安排加入會員事宜。

(二) 惠美 :楚楚花瘋園褚素玲 & 林信治、綺麗-劉婕宇、懶雲窩林偉平，四人來田

尾面談 。

進度：已約2021年5月6日 (週四) 上午9點 - 上午11點菁芳園餐廳 。

(三) 4/7開會有提及九重葛花期是否仍於11月讓人眼睛為之一亮花開燦爛，是否

需要先延請朱建鏞老師協助一事。

進度：理事長已請李老闆列出11月份可以提早促成開花的適合花種，整理好

後屆時請各位會員也可以參酌使用，之後再確認朱老師時間。

(四)惠美:豪景園藝能否成為主題展的評估 。

進度：已於4/27拜訪豪景園藝公司余建興老闆，見識到真正的花園的妥善

維護是需要長期付出的代價，也是主人的恆心與毅力的表徵，余老闆打開

心門自娛娛人讓人感動!余老闆也表示支持協會給田尾帶來改變。協會辦理

的活動定挺立協助，先請Grace安排加入會員事宜。但是豪景若要辦活動的

空間可能太小，要設想適合的項目及呈現方式。

(五)親自前往恭賀吳政憲總幹事真除及向總幹事報告嘉年華活動的大綱。

進度：已於4/26拜訪楊春枝理事長及吳政憲總幹事相談甚暢，並請代為安

排拜訪農改場李紅曦場長。之後再請Grace密切關注時間表。

(六)惠美：原設定雨林展的金昌園藝，聽聞陳老闆理解的嘉年華的用意與我們期

望的目標不太相同，再麻煩杰哥與其再多做溝通。

(七)賴正晃-藍儂道具屋非常具台灣文化原創價值的工作室，希望藉由這個團體以

割稻體驗做開端帶入我們藝術季的體驗。

進度：之後請國誌再追蹤這件事。

https://www.yishu89.com.tw/
https://youtu.be/x7SEkvxzdSA
http://www.twlaa.org.tw/2020/11/27/houl-jingle/
http://www.twlaa.org.tw/2021/04/27/farmers_association/
https://www.highlights1992.com/categories/%E5%8F%B0%E7%81%A3%EF%BD%9C%E8%97%8D%E5%84%82%E9%81%93%E5%85%B7%E5%B1%8B-lennon-tool-bar


七、問題討論：

(一) 主題展業者進度討論：

1. 休耕藝術季的組成皆是有藝術概念的英才，可以朝納入工作人員的方式

辦理。進度 :此案請湧泉做聯繫窗口。

2.花間奉茶的無我茶會，主要是辦理與地方茶道相關的活動，我們可以蒐

羅一下休區內幽靜格調相稱的處所協助辦理，例如懷古軒，請理事長帶大

家走一趟，認識一下我們休區的物景並拜訪人事。

進度：下周安排。

3. 原生植物展的場地可能有所異動，需要再覓新地點，請杰哥費心。

進度：地點尚未尋覓。

(二)國誌: TOYATA田尾在地展示有意贊助嘉年華經費，但必須能提共場地展示

新一代的貨商用車，結論:我們再洽詢適合的地點給予展示用。

此案請國誌做聯繫窗口。

(三)理事長:應該要安排上述的對象與田尾人面談，談談功成身就的歷程及對於

田尾人的期待，我建議下個月先安排許再生老闆，之後松錳游志勇老闆及

林石松老闆都是好的口袋名單。

(四)寶斗之光青年論壇第五場

時間：5/7 19：30~21：00

地點：菁芳園二樓簡報室

引言人及主持：羅國誌及張書杰

目前報名人數少請各位多加鼓勵帶動。

八、下次會議主題：

1. 確立5月及6月論壇的準備工作是否周延。

2. 主題展業者進度討論。

九、散會

https://koko118.pixnet.net/blog/post/278327582
https://baodou2021.blogspot.com/

